



Entregados premios “Gabriela Mistral”

Con la presencia del abogado Luis Manríquez, en representación del Alcalde de Santiago Patricio Guzmán, fueron entregados los premios correspondientes al concurso “Juegos Literarios Gabriela Mistral”.

Este certamen es realizado anualmente por el municipio santiaguino como homenaje a la poetisa Gabriela Mistral y con el objetivo de difundir la literatura en sus más variadas expresiones, y sólo para obras inéditas.

Los premios consistieron en 20 unidades tributarias para el primer premio; 15 unidades tributarias para el segundo, y 10 unidades tributarias para el tercero. Las menciones honorosas recibieron un diploma de estímulo.

Recibió el primer premio en el género poesía Mario Enrique Contreras Vega, por “Entre ayes y pájaros”; “Los equinoccios”, de Edesio Alvarado Barceló, segundo premio; “Hierros y Pájaros”, por Manuel Francisco Meza Seco, obtuvo el tercer premio. Las menciones honorosas correspondieron a “Paisajes Interiores”, de Lysia Eguiluz Baeza; “Armaduras”, de Manuel Francisco Meza Seco, y “La Estampita Rota”, de Erasmo Bernales Gaete.

Por otra parte, en el género teatro, fueron premiados “La Virtud Conyugal”, de Amadeo González; “El Hombre que tenía cara de tony” de Benjamín Morgado, y “El retorno de Prometeo” de Miryam Phillips y Alvaro Donoso. En este género no se otorgaron menciones honorosas.

En cuento, el primer premio fue recibido por Antonio Rojas por “El negro y sus colores”, “Mitos y Alucinaciones” de Carlos Abelardo Iturra, segundo premio; “Más allá de la llama eterna”, de María Merani de Casanova, recibió el tercer premio. Las menciones honorosas fueron obtenidas por “El Diablo Verde”, de Elias Ugarte Figueroa; “Gigantopedia”, de Luis Avbar Huesa, y José Miguel Delgado Ulloa por “EL opio del pueblo”. La obra “Alberto Blest Gana en el sesquicentenario de su nacimiento” de Carlos Vega López fue galardonada con el primer premio en el rubro de ensayo. “El pensador de la caverna”, de Edison Otero Bello, segundo premio; Ernesto Barrera Zamora por “Personajes, chilenismos, la crítica. Tres contactos con cuatro novelas de Blest Gana”, mereció el tercer premio. Las menciones honorosas recayeron en “La narrativa de María Luisa Bombal” de Ana Martínez Zúñiga; “Héroes de mi pueblo”, de René Leiva Berrios, y “Nicanor Parra, poeta y hombre” de Efraín Szmulevitz G.

Finalmente, en novela los galardones fueron entregados a Gustavo Posse Méndez por “Tiempo de Arena”; a “La última condena” de Juan Héctor Mihovilovich Hernández, y a “Pueblos sin nombre” de Enrique Ojeda Castillo. Las menciones honorosas fueron compartidas por Enrique Valdés, por “La nieve cae en sordina”; Walter Garib por “Hay perros en la ventana”, y por Lautaro Silva Cabrera por “María de Magdala”.

Entregados premios “Gabriela Mistral”. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entregados premios "Gabriela Mistral". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)